

Tübingen, den 22. November 2005

Antrag der AL/Grüne-Fraktion

Klimaschutz bei Dienstreisen

Beschlussantrag:

Für Dienstreisen städtischer Mitarbeiter, die mit dem Flugzeug erfolgen, werden entsprechende Klimaschutz-Zertifikate z.B. von der atmosfair gGmbH erworben.

Begründung:

Wo immer möglich soll die Bahn als Verkehrsmittel gewählt werden.

Wenn sich Flugreisen nicht vermeiden lassen, muss die Stadt Tübingen Verantwortungsbewusstsein für das Klima und die Lebensbedingungen zukünftiger Generationen zeigen, indem sie einen Ausgleich für den Ausstoß klimaschädlicher Gase leistet. Mit dem Geld aus atmosfair-Zertifikaten werden Projekte gefördert, durch die eine entsprechende Menge CO<sup>2</sup> eingespart werden kann.

Ein Zertifikat für einen Flug nach Petrosawodsk würde beispielsweise ca. 22 € kosten, nach Ann Arbor ca. 82 €.

Für die Fraktion AL/Grüne

Roland de Beauclair

Anlage:

Informationen von [www.atmosfair.de](http://www.atmosfair.de)